
　令和 4年度 宮崎公立大学同窓会 凌雲なな会　9月 議事録

〔日 　 時〕令和 4年 9月21日（水）20：00 ～ 22：00
〔会  　場〕オンライン開催
〔出 席 者〕 小林　黒木　富永　川端
〔議　　長〕戸高　　　　　　　　　　　　〔書　　記〕加治屋
………………………………………………………………………………………………………………

1. 事務局報告

・9月の事務局処理について
　未納在学生リストの入力完了

　前期卒業生対応　

　前期退学生対応

・10月出勤予定について
　10月7日　出勤予定。監査対応、入試対応、未納在学生の住所の取得
　後援会、入試係との打ち合わせ（１時間予定）

・２０２２年HCDコンテンツについて
　開催日：　2022年11月12日（土）
　開催時間：18時総会〜 19時〜ホームカミングデイ 20時すぎ終了
　　　　　　２次会会場ごと用意してあげる。（共同ホストの権限）

　集合場所：atomica　（会場予約済）

＜撮影に関する相談＞

昨年：先生２方と司会の方の３人の座談会

今年：それぞれの研究室に竹平さんが行ってインタビューを行う

インタビュー動画に関する打ち合わせ

撮影当日： 21日にメールにてフォロー済み（事務局）
24日（土）15:30- 有馬先生@学長室
124日（土）6:30- 竹野先生@研究室
進行台本（https://www.dropbox.com/s/qmc340ci3up0irl/%E5%8F%B0%E6%9C%AC.pdf?dl=0）の読み合わ
せ。

質問したい項目はあるか？

・公立大の未来。１０年後の公立大について

・各先生のイメージがあると思う。その辺りを逆に崩せるような話があれば。

・竹野先生の英語の発音の授業の話、ニコル先生と隣同士だったという話

・有馬先生の学長になる前、後の話。先生の研究の話。リラックマのお話
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・予算やチラシなど、HCD２０２２の進行状況について共有
　HPで先行発表　→ 9月完了。fbにも投稿済み。
　郵送物発送時期　→　10月初旬　→小野高速へ依頼済み
　メール送信時期　→　10月初旬　→9/20送信済み。　（　907/1207　）
　実験をかねて今回は開封確認をさせていただきます。といってテストケースを行ってみる。

　

・令和５年度の予算について（別紙）

　別紙、最終確認

　カメラの費用について　→　
　カメラはレンズ購入があったり、高額のため、破損などのリスクもある。

　取材は年に３ー４回程度なので、まずはレンタルで対応する　R５の予算にも変更なし。

3. 会報の掲載内容について
・掲載スケジュール

　①卒業生リレー：土井さん記事完成。全編公開済み。

　②卒業生が関わっているお店紹介

　→次の記事の候補
　　タイトル：あの人は今、売店のレイコさん。　

　　内容：同窓会をキッカケに広がった輪や再会について

　　同窓会に集まったメンバーたちにも集まってもらい一緒にインタビューできれば。

　　富永さん、後藤さんで対応する。

4.今後の事務局対応
・R３年度監査対応（10月7日確定）
・未納在学生リストの入手

・amazonギフト券の購入

時間外活動手当について

役員氏名 活動内容 活動日時
活動 時
間

時間  累計
支給額　　
　　　(累計
h x\777)

黒木　裕太郎 HP記事作成 9月 2H 　1,554円 777円

…………………………………………………………………………………………………………………
◆次回役員会開催予定　：場所、時間については　別途確認
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